

COMITÉ INTERCENTROS 11 DE SEPTIEMBRE 2024



Acuerdo de Incentivos Generales

Solicitamos a la Empresa que se lleve a cabo la reunión de la Comisión de Incentivos para retomar la **negociación del Acuerdo de Incentivos**.



Descuento en Compras Fijos Discontinuos

A partir del mes de **enero de 2025**, los trabajadores con **contrato Fijo Discontinuo**, contarán con las **mismas condiciones** que el resto de trabajadores en lo referente al descuento de empleado (tanto el titular como los beneficiarios), independientemente de que se encuentren dentro o no, del período de actividad del contrato.



Obsequio, cupones descuento y cena de Navidad

Un año más, en reconocimiento al esfuerzo realizado por la plantilla, la Dirección de Carrefour realizará la entrega de un **obsequio o cesta navideña** a todas las personas trabajadoras que estén de alta en la empresa durante la segunda quincena de noviembre. De igual forma, se llevará a cabo la campaña de **cupones descuento** para personas trabajadores y la **cena o celebración de Navidad** de los centros de trabajo.



Black Friday

En caso de realizar posibles excesos de jornada en la campaña de **Black Friday**, la empresa procederá a compensarlo de la misma manera que años anteriores, bien con **recargo del 30% en jornadas completas** o con las **ampliaciones correspondientes a las jornadas parciales**.



Ecommerce Madrid

Durante el último trimestre se habilitarán centros en la Comunidad de Madrid para la **preparación y entrega de pedidos** online en domingo.



Volumen de empleo

Desde **Valorian**, hemos manifestado nuestra preocupación por la evolución del empleo en los hipermercados. A nuestro entender, lejos de mejorar, la situación ha empeorado, con una reducción del número de trabajadores.

Sin duda, esto influye **negativamente** en el aumento de cargas de trabajo y con ello en un aumento del **absentismo**.

Por otra parte, hemos comunicado que la mala planificación en cuanto a las ampliaciones de jornada, conlleva una entrega tardía de los calendarios laborales.



Reforma en tiendas

Tanto el Convenio Colectivo como los acuerdos alcanzados en el Comité Intercentros, ya regulan cómo se deben realizar las **compensaciones a la plantilla** que acuda a reformas, que se realicen fuera del centro de trabajo o que se lleven a cabo fuera de su jornada habitual.



Tu Espacio Carrefour

Hemos transmitido las dificultades que tiene la plantilla para acceder a **Tu Espacio Carrefour**, debido a las continuas actualizaciones de contraseñas. La Empresa ha comunicado que esto se debe a la protección de los datos personales a los que puede acceder cada trabajador.

Igualmente, nos han informado de que siguen realizando mejoras para que pueda volver a estar disponible el acceso a la modificación de la **cuenta bancaria** donde se deposita la nómina.



Cálculo lactancia acumulada Tiempos Parciales

La Dirección entiende que esta cuestión ya está regulada por Convenio Colectivo, por lo que se establece la posibilidad de realizar el tiempo de la **acumulación de la lactancia en 14 días**. Todo ello, sin tener que contemplar ninguna especialidad para los tiempos parciales.